
Новые герои приёмной кампании: кто они?

«Ты — главный герой!» — такова концепция приёмной кампании 2024 года. А кто же
они, главные герои этого года, которым только предстоит проявить себя в новом
статусе? Представители Управления по связям с общественностью СПбПУ задали
несколько вопросов первокурснику Института машиностроения, материалов и
транспорта Григорию Яброву из Саранска.

Григорий Ябров — студент первого курса направления «Технология художественной
обработки материалов» Института машиностроения, материалов и транспорта
Политехнического университета. Он дважды становился призёром всероссийской
олимпиады школьников по технологии, благодаря чему поступил в вуз в первых рядах.

— Почему вы выбрали Политех? Ваш диплом открывал многие двери.

Я рассматривал разные варианты, но только в Санкт-Петербурге, опирался на рейтинги и
условия поступления. Политех стал идеальным вузом во всех отношениях!

— Вас вдохновляет город на Неве?



Петербург — это город с великой историей и культурой. Архитектура, памятники, чугунные
ограды, гранитные набережные каналов по-настоящему воодушевляют и дают заряд
вдохновения, творческих идей. А в профессии, с которой я планирую связать свою жизнь,
важна не только техническая, но и творческая направленность.

— Дважды вы побеждали в самую престижной олимпиаде в России.
Расскажите подробнее.

В естественно-техническом лицее № 43, который я окончил, всегда поддерживалось
стремление ребят участвовать во всевозможных олимпиадах. С первого класса я пробовал
свои силы. На российский уровень вышел в 5 классе. В то же время начал посещать кружок
резьбы по дереву «Машты кедть (умелые руки)», который организовал учитель технологии
Василий Григорьевич Ширманкин, член Союза художников России. Со временем я увлёкся
композитами. Первым проектом стали деревянные модели краснокнижных птиц Мордовии,
вторым — биоклиматическая станция. Последнее призёрство мне принесла не имеющая
аналогов акустическая система. В 11 классе мы стали делать лодку-трансформер из
композитных материалов. Разумеется, такие высокие результаты я достиг благодаря
поддержке родителей.

— При поступлении вы совсем не волновались, или всё-таки волна переживаний
вас захватила?

Волнение присутствовало, особенно у моей мамы. На одном высшем образовании мне
останавливаться не хотелось бы. На самом деле, могу сказать о процессе поступления: не
так страшен чёрт, как его малюют!

— Вы успели изучить информацию о возможностях и студенческих
объединениях в Политехе?

Как говорится, лучший отдых — это смена деятельности. Поэтому я планирую активно
участвовать в студенческой жизни Политеха. Несколько лет я играю в ЧГК и хочу заниматься
интеллектуальными играми в вузе. Ещё меня заинтересовал археологический студотряд.
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